



Tagung: Seltene Erkrankungen

Der 9. Österreichische Kongress für Seltene Erkrankungen findet vom 21.-22. September 2018 am MED CAMPUS Graz statt.

Seltene Erkrankungen

Der Kongress dient als Diskussionsplattform für medizinisch wissenschaftliche, politische sowie gesellschaftliche Aspekte von Seltenen Erkrankungen. Die Tagung hat ein spezielles, stark interdisziplinäres Format und findet traditionell unter Einbeziehung von Selbsthilfegruppen und RepräsentantInnen aus der Politik statt, sodass den gesellschaftlichen Aspekten der seltenen Erkrankungen ein breiter Raum gegeben wird. Gleichzeitig bietet sich auch die Gelegenheit einige Aktivitäten auf dem Gebiet der seltenen Erkrankungen am LKH-Univ. Klinikum Graz und an der Medizinischen Universität Graz vorzustellen.

Schwerpunkte:

- › Neue Möglichkeiten der Diagnostik bei Seltenen Erkrankungen
- › Spezifische Therapierverfahren bei Seltenen Erkrankungen

Zeit: 21.-22. September 2018

Ort: MED CAMPUS Graz

Zum Programm kommen Sie hier.

Tuesday, 28. August 2018